

„Liebe“ Medienvertreter*innen Österreichs.

Innsbruck, 2024-12-18

OFFENER BRIEF

Nur kurz zur Erinnerung und Auffrischung. Ich wollte mich kurz hereinmelden und Ihnen mitteilen, dass wir in Österreich eine wirklich sehr miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation vorherrschen haben. Sie bereiten uns diese skandalöse Hofberichterstatter-Totschweiger-Situation. Schon klar, oder? Von Machtkritik haben Sie anscheinend noch nie etwas gehört. Sich vorseilend politisch korrekt unkritisch und wohlwollend zu verhalten hat mit Journalismus überhaupt nichts zu tun. Wann berichten Sie über unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg durch unser Heeresnachrichtenamt und die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte? Gut. Haben Sie jetzt eigentlich schon ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert? Oder sind Sie immer noch ein geistig entwicklungsgestörter geistig unterentwickelter Tierproduktkonsument der sein wertvolles geistiges Potenzial vergeudet?

Ihr Klaus Schreiner